

## 建設産業部会 編

建設産業部会の岡野部会長が、「植彌 加藤造園株式会社」を訪問し、加藤社長からお話をお伺いしました。



左から岡野部会長、加藤社長

嘉永元年(1848)の創業以来、京の庭を育み続けて166年。8代目加藤社長は、「庭は何百年と生き続けます。私は作庭工事が竣工した時でも、“完成”という言葉は使いません。なぜなら、庭という命が誕生したに過ぎず、そこから永い時の経過と共に育まれていくから。そんな庭の命の永さや魅力を想うと、本物の庭師になるために修行するには、少なくとも200年はかかるでしょう。でも、人生は短い。だからこそ、庭師は“伝統から学ぶ・仲間から学ぶ”ことが大切ですね」と満面の笑みで話されました。

また、「伝統を継承するだけでなく、新たな伝統を創造する気概が匠の世界に必要なのではないかとおっしゃる加藤社長は、さらに「感性や美意識が時代を経て評価され続けると、その当時革新的であったものでも新たな伝統になる。これが“伝統を創造する”という意味です」と銀閣寺の向月台や銀沙灘を例に挙げて話されました。

岡野部会長は、「本所創立120周年記念事業の小倉百人一首歌碑建立では協力いただいた、今後も本所事業と部会活動に参画してほしい」とコメントしました。

## 植彌 加藤造園株式会社

代表者/加藤 友規

住 所/京都市左京区鹿ヶ谷西寺ノ前町45

TEL / 075-771-3052

事業内容/造園業(庭園・公園緑地・森林等の調査・計画・設計・施工・管理・運営)

### 【建設産業部会データ】

部 会 長 岡野 益巳 (株式会社岡野組 代表取締役社長)

部 会 員 数 1281件 (12月16日現在)

建設産業部会は建設、各種工事業、木材・建材、不動産業等の関連事業所で組織されています。年度内に部会を4回開催しており、春季には個人で見られない施設の見学会、秋季には本年度で44回を数える「京津奈建設関係部会懇談会」を京都で開催しました。11月には部会員相互の交流を図るため「部会員交流会」を開催したほか、情報提供のための講演会も開催します。

### 今年度の主な行事

5月 施設見学会

10月 京都・大津・奈良建設関係部会懇談会

11月 講演会・部会員交流会

3月 講演会

## こんにちは! ○○部会です。 部会長の部会員訪問

各部会の部会長が、それぞれの部会員を訪問。部会員のみなさまの声をお伺いし、部会の魅力を伝えます。

## 文化・情報部会 編

文化・情報部会の湯浅部会長が、「京都精華大学」を訪問し、赤坂理事長からお話をお伺いしました。



左から赤坂理事長、湯浅部会長。「自由自治」の石碑の前で。

圧倒的な人気を誇るマンガ学部を中心にユニークなアート系学部を多数設置していることで全国的に知られる京都精華大学。2013年には、新たに「ポピュラーカルチャー学部」が開設され新しい学問領域が切りひらかれています。

建学の理念である「自由自治」を基盤に、様々なカリキュラムが組み込まれる中、身に付けた高い専門性を確かな未来につなげるキャリア支援の取り組みとして、京都の伝統産業工

房での学外実習にも積極的に取り組み、地域の人材育成に寄与されています。「大学の教育方針を明確にし、社会的にさらに評価される大学になる必要がある」と赤坂理事長。

湯浅部会長は、「大学が掲げる自由の精神に基づく『人づくり』が、これからの世の中で必ず大きな力になる」と共感し、今後とも変わらぬ部会活動へのご理解とご協力をお願いしました。

## 学校法人京都精華大学

代表者/赤坂 博

住 所/京都市左京区岩倉木野町137

TEL / 075-702-5201

事業内容/大学(ポピュラーカルチャー学部・芸術学部・デザイン学部・マンガ学部・人文学部)・大学院運営

### 【文化・情報部会データ】

部 会 長 湯浅 圭一 (ジーク株式会社 代表取締役社長)

部 会 員 数 1262件 (12月16日現在)

文化・情報部会では、「交流」と「人脈」の充実を今年度の活動テーマに掲げ、夏の部会員交流会をはじめ、部会員の様々なニーズに対応した事業を実施しています。是非ご参加ください。

### 今年度の主な行事

8月 部会員交流会

11月 トークセッション交流会